

Danposramil Bonorowo Meresmikan Kampung Pancasila Di Desa Mrentul

Nurfaizin - KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 30, 2022 - 15:29



Peresmian kampung Pancasila langsung dilakukan oleh Danposramil Bonorowo dan dihadiri oleh Jajaran Muspika Kecamatan Bonorowo

KEBUMEN - Posramil Bonorowo, Nama pancasila merupakan bentuk Kebinekaragaman Masyarakat yang berbeda beda agama, suku bangsa namun tetap satu indonesia. Peresmian kampung Pancasila langsung dilakukan oleh Danposramil Bonorowo dan dihadiri oleh Jajaran Muspika Kecamatan Bonorowo,

Pemerintah Desa Mrentul, Babinsa, Bhabinkamtibmas, BPBD, Karang Taruna Tomas Toga dan Toda di Desa Mrentul, Kecamatan Bonorowo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Minggu, (30/10/2022)

Danposramil Asmanto mengapresiasi kegiatan tersebut, menurutnya, hal ini perlu dilakukan, mengingat masyarakat Desa Mrentul merupakan bangsa yang beragam dengan berbagai keberagaman agama adat dan budaya. "Kita semua hidup dalam perbedaan yang patut kita syukuri, karena dengan keberagaman inilah kita belajar untuk saling menghormati satu sama lain," katanya.

Dalam membacakan amanat Dandim 0709/Kbmn Letkol Inf Eduar Hendri yg tidak bisa hadir, "Diharapkan kedepan bukan hanya Desa Mrentul yang menjadi Kampung Pancasila. Dengan adanya Kampung Pancasila, ke depan diharapkan bisa mengingatkan nilai pancasila bagi kalangan muda yang kurang dalam mengamalkan pancasila".

Babinsa Desa Mrentul Sertu Daryono mengatakan Indonesia terdiri dari berbagai pulau, suku dan agama, hal itu dapat menjadi satu berdasarkan perjuangan bersama. Untuk itu dengan pencaanangan Kampung Pancasila ini, dapat mengingatkan mengenai ideologi pancasila yang masih menjadi dasar hidup masyarakat Indonesia.

"Dari butir pertama sampai kelima menjadi dasar kehidupan kita di Indonesia. Kita harus hidup bersama dan bertoleransi," Katanya.

Babinsa Daryono berharap dengan adanya Kampung Pancasila dapat mengamalkan pancasila dalam kehidupan sehari-hari. "Ini akan membuat pencegahan terhadap radikalisme dan terorisme" katanya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen